



## NOTA DE PRENSA

Tegucigalpa, M.D.C., 26 de marzo de 2025

### **La Ciudad de Buen Corazón se llena de alegría, música y emprendimientos en el Festival del Color**

Para dar la bienvenida al verano, el Festival del Color 2025 llegará a la calle principal de la colonia América de Comayagüela el próximo sábado 5 de abril.

Por tercer año consecutivo, las autoridades de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), a través de la Gerencia de Turismo, hicieron el lanzamiento oficial de esta celebración en la Torre Xcala de esta colonia capitalina.

Este festival que impulsa la administración del alcalde Jorge Aldana es un espectáculo planificado para que toda la familia disfrute de un ambiente con seguridad, energía y mucho color. El público disfrutará de una diversidad de platillos que ofrecen los emprendedores que estén presentes en este festival.

Esta vibrante celebración de la capital dará inicio a las 4:00 PM. con la inscripción de mascotas para el concurso "Pets Colors". Este es un desfile en el que los perros podrán mostrar sus mejores atuendos y peinados alusivos a este festival, premiando a los participantes con el apoyo de reconocidas marcas de alimentos para mascotas.

Asimismo, el ambiente cultural tomará fuerza con la participación de la Marimba del Ejército Nacional y el grupo Alma de Honduras, quienes llenarán la noche de música y tradición. También, el público podrá disfrutar de una impresionante exhibición de malabaristas, mientras la energía de la batucada de Comvida pondrá el ritmo en la noche para el público presente.

Posteriormente, el grupo Silver Star pondrá a bailar a los asistentes al ritmo de música tropical, mientras que los más jóvenes podrán disfrutar de una innovadora experiencia de música electrónica impulsada por inteligencia artificial y con la participación de Djs.

Los ciudadanos también podrán disfrutar de un show de fuegos artificiales y el tradicional lanzamiento de polvo de colores, para pintar el cielo y las calles de magia y alegría, también se realizará una fiesta de espuma.

Las autoridades de la comuna capitalina invitan a los capitalinos a ser parte de esta gran celebración y a vivir una experiencia única en la Colonia América de la Comayagüela. Además, los equipos de la Policía Municipal, Policía Militar de Orden Público y de la Policía Turística brindarán seguridad a los asistentes. Mientras que los agentes de orden vial orientarán y guiarán a los conductores a los estacionamientos habilitados.